
           

 
 
 
 
  

12/3 Ｎｏ208 会報作成 焼山郵便局で投函 
 〃 灰ケ峰 前回の例会でできなかった、枯れ木の倒木の撤去の件 重いチェンソーを担いで矢吹 

宮岡で登る、しかし、登山路に大きな枯れ倒木がすでに処分され 跡形もなし。 
   折角だからと、近くの太く醜い倒木を切断して、景観の改善を図る。 

ホームページ掲載のお礼 本年分を熊野町に届けた 
12/4 灰ケ峰 正面登山路へ番線 カケヤ 杭を持って登山 路肩の弱いところ補修用に杭・番線を置く

12/7 東広島 竜王山 第８９回グランドワークへ これまでは午前９時からの開会、今回は午後から 
４時まで 参加者 西条農業高校土木科 ＪＲ西条駅 お米でおなじみの「サタケ」 税務署 大

和ハウスなど 約１００名 当会から成田 宇吹 矢吹 宮岡４名１～４班でそれぞれに班長 
    故障者のため宮岡が班長の指名を受けて活動 
   腕より小さい木を切る除伐作業 伐採した木は、野積にして自然に腐らす チッパーで粉砕作業 
   が例年のことでしたが、今回は運搬することが不要でした。森の中は枯れ木もあり、手入れ後は 
   すっかり見違えるように景観がよくなった。１００名規模の活動は素晴らしい 
12/14 灰ケ峰 横断溝 2 か所 時間がかかるも必要な地点の整備           矢吹 宮岡 
12/16 灰ケ峰 山頂展望台の階段 バラスが不安定のため、セメント・水・左官道具で、塗りこみ作業 
12/19  〃  落ち葉が気になると広兼氏がブロァを担いで、第二展望台から山頂まで落ち葉徹拠作業 
 
１２月２１日土曜日 例 会 
   
ところ 登山道路第２番目展望台から山頂 と第３番目展望台から山頂 2 手に分かれて整備 
  
参加者 新会員 山中 洋氏 広白石 もみじ銀行勤務  植田昭雄氏 東鹿田町 １２/１にも見学参加 

   壇上 広兼 田中 成田 友國 福馬 今村 宇吹 鍵下 矢吹 宮岡   男１２ 女 1 計１３名 

内 容 落ち葉の撤去 友国氏初めてブロァ―の機械操作 志願して、うまく作業をこなした 
    横断溝の清掃        水路の掘り下げ 
    路肩に打ち込んだ仮うち杭をしっかり打ち込み番線で固定 
    落ち葉が雪だるまになるほどの階段 ４～５人で落ち葉を移動させて長年の落ち葉を取った 
    醜い枯れ木切断と根元からも撤去 
   ○広兼氏の活動で歩道に落ち葉がほとんどなくなり 見違えるようにきれいになった 
   ○長年落ち葉の量が多すぎて敬遠していた坂路の階段 見事に撤去できた 
 ■初めての山中氏「季節で変わる自然 大切にして、いつまでも残したい」と語る 
 ■灰ケ峰 第２展望台の会報常設 「みんなが読んでいます」と新会員の植田氏が話す 
 
次の例会 1 月 12 日（日）中国自然歩道 二河峡 駐車場 9 時集合  １/５の例会を変更します 
その次の例会１月１８日（土曜）冬季につきお休みに変更 
 
協賛 げんき快福堂（整体院）呉市広本町 3 丁目１８-１４  73-7001 ≪たまき整形外科≫２軒隣り 

ザ・ビック黄色のキャペーン 毎月１１日 お客様の まとめ買い物で奨励金の１％を増やしましょう 
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灰 ケ 峰         2019.12.21 例会 サポート・トレッキング・グループ

 

左から矢吹 成田 今村 植田 山中 宇吹 福馬 友国 広兼 
鍵下 壇上 田中  西条・山のグラント゛ワーク  山の手入れ成田氏

 

灰ケ峰 山頂の下 成田 鍵下  分厚く積もった落ち葉 手入れ前 

 

分厚く積もった落ち葉を撤去後  広兼氏のブロァ―で落ち葉が撤去後 

 

横断溝復活 丸太・石でつくる  横断溝掘り下げ後 


